

令和元年台風19号による災害への意見を聞かせてください

令和元年台風19号による災害により、被害を受けられた皆さまに、心よりお見舞い申し上げます。

市では、令和元年台風19号による被害を踏まえ、市の今後の災害予防、災害応急対策および災害復旧に関することについて、市民皆さんからの意見を募集します。皆さんの声を聞かせてください。

いただいた意見は、市の今後の防災・減災対策の参考にします。

☎ 総務課 ☎23-5195

意見の受付期間

2月28日(金)まで

意見の提出方法

任意の様式に、①氏名、②住所、③連絡先、④令和元年台風第19号による災害への意見を記入し、総務課か各総合支所地域振興課に持参、または総務課あてに郵送、ファクス、メールのいずれかで提出(2月28日(金)消印有効)

郵送先 〒989-6188 大崎市古川七日町1-1
大崎市役所総務課
☎ 23-9979 メール soumu@city.osaki.miyagi.jp

※意見提出用紙は返却しません。あらかじめご了承ください。また、電話や来庁による口頭での意見は受け付けできません。意見に関する個別回答はいたしかねます。



1月1日現在の人口 (単位:人・世帯)

地域	男	前月比	女	前月比	計	前月比	世帯数
古川	37,985	- 22	39,378	- 7	77,363	- 29	31,768
松山	2,857	- 3	3,039	- 5	5,896	- 8	2,188
三本木	3,850	- 5	3,886	0	7,736	- 5	2,692
鹿島台	5,640	- 6	6,005	- 3	11,645	- 9	4,544
岩出山	5,124	- 2	5,291	+ 2	10,415	0	4,130
鳴子温泉	2,760	- 15	3,014	- 13	5,774	- 28	2,660
田尻	5,252	+ 1	5,363	- 14	10,615	- 13	3,611
市全体	63,468	- 52	65,976	- 40	129,444	- 92	51,593

☎ 市政情報課統計担当 ☎23-5091

交通死亡事故件数

(1月15日現在・右欄は前年比)

発生件数	1件	+ 1
死亡者数	1人	+ 1

火災発生件数

(12月末日現在・右欄は前年比)

建物火災	17件	- 12
林野火災	3件	+ 2
車両火災	5件	- 2
その他火災	6件	0
合計	31件	- 12

空間放射線量の測定結果

(単位:マイクロシーベルト/h)

	1月20日測定	地表面から1m	地表面から0.5m
市役所第2駐車場	0.06	0.06	
松山総合支所	0.04	0.04	
三本木総合支所	0.03	0.03	
鹿島台総合支所	0.04	0.05	
岩出山総合支所	0.06	0.06	
鳴子総合支所	0.05	0.05	
田尻総合支所	0.05	0.05	

☎ 防災安全課消防担当・交通防犯担当 ☎23-5144

今月の納税

納期限:3月2日(月)

※市から送付する納付書や口座振替を利用している人の納期限です。口座振替を利用している人は、記帳にて残高と振替結果を確認してください。

軽自動車税	-
固定資産税・都市計画税	-
市県民税	-
国民健康保険税	第8期
介護保険料	第8期
後期高齢者医療保険料	第8期

☎ 納税課収納担当 ☎23-5148

2月号の主な内容

- 4 2020 20 二十歳の誓い
- 7 輝かしい新年の幕開け
- 8 健診は生活習慣を見直すチャンスです!
- 10 市政トピックス 1月の主な出来事
- 11 地域発!お・ら・ほ・の・ま・ち
- 12 オオサキプレイガイド

今月のお知らせ

- 14 宝の都(くに)・おおさき市地方創生総合戦略延長に伴う見直しへの意見を募集します ほか
- 26 子育て支援情報
- 27 育児相談・乳幼児健診
- 28 休日当番医 ほか

ピタ崎さんの観光ひとくちメモ

その43

大崎市流 おもてなし②



☎ 観光交流課 ☎23-7097

2月になると寒さが厳しくなるけど、ぼくたちにとっては最も活動的になれるシーズン。今回は、先月に引き続き「大崎市流おもてなし」の話をしよう。

12月に6回、最高級リゾート列車「トランスイート四季島」が鳴子温泉駅にきたよ。今回もおもてなしをしよう、市内各地域からたくさんの方が鳴子温泉駅や線路沿いに足を運んで、記憶に残るおもてなしを実践してきたんだ。

特に見送りの時は、「また来てね」という思いを込めて手を振ると、車窓からうれしそうに手を振り返してくれたよ。寒い中での出来事だったけど、その瞬間は温かく感じられたなあ。

みんなも旅先やホテルから帰るとき、手を振って見送られた経験があるかな? その時は、とても気持ちがいいよね!

みんなもおもてなしの心で、観光客をお迎えしていきましょう!

今月の表紙

1月18日・19日、新しい田尻総合支所庁舎の内覧会を行いました。

大崎市産の木材を約98%(うち 田尻地域産約38%)を使用した新庁舎は、床、壁、はり、窓枠と、目に入るほとんどの素材が木材で、木のぬくもりとやさしい香り溢れる空間を、全身で感じ取れます。

18日は、在京田尻会(東京都内在住の田尻出身者の会)の皆さんが東京都内から訪れ、新庁舎の明るくモダンな空間を見学しました。数十年前までは、田尻地域の学校林へ、授業の一環で杉などを植林したそう、
「あれから数十年、あの時の木が使われているかも?と思うと、とても愛着が沸く」と話していました。

供用開始、2月10日までと少しです。



▲子どもも大人も、わくわくした様子で見学していました

市長コラム

天地人

新年行事雑感

穏やかに越年し、出初式、仕事始め式、新年会、成人式など、新年行事で多くの皆さまとあいさつを交わし、夢を語り合いました。

今年はさらに、宮城県市長会会長の立場で、県内の行事や会議に参加する機会が増え、慌ただしく走り回りました。

中でも、今年の大崎市新年祝賀会は、各方面から絶賛の声をいただき、話題の新年会となりました。

第一部の新春講演会には、橋本聖子五輪相にお出でいただきました。

橋本大臣は、夏・冬合わせて7度の五輪出場のメダリストであり、「五輪の申し子」として期待されています。

政府の仕事始めの日であり、翌日からIOC(国際オリンピック委員会)総会出席のため、スイスローザンヌに旅立たなければならぬ大崎で、「オリンピック囃し」を熱く語っていただきました。

今年春オープン予定の三本木パークゴルフ場こけら落としには、「オリンピックアンペンペ」のプレゼント提案もありました。

引き続きの新年祝賀会には、市内外から520人が集い、会場超満員!熱気溢れる大盛況でした。

スペシャルゲストは、大相撲の炎鵬関でした。

幕内最軽量力士「令和の牛若丸」、今や角界一の人気を博す炎鵬関は、おさき宝大使横綱白鵬関から台風19号への見舞金を託されての参加でした。最後まで参加者と交流し、プレゼントも努めていただきました。

橋本大臣や、炎鵬関からのチャレンジジャーパワーを復旧・復興、今後のまちづくりに生かしてまいります。

大崎市長 伊藤康志

